

Contrat de Réservation / Booking Form 2018

Entre/ Between Camping la Barque - Quartier Les Fougerettes - D 8 - 83370 SAINT AYGULF
N° d'Arrêté préfectoral : 2011/28 du 9 sept. 2011 - 3 étoiles - 150 emplacements dont 50 locatifs
Siret 381 393 107 000 10 - APE 5530Z

Et/ And

1) Nom/ Name

Prénom / First Name Date de naissance/ of birth

.Adresse / Adress.....

Code Postal / Post Code..... Ville / Town

Pays / Country.....

Tel..... Mobile..... e-mail.....

Personnes accompagnatrices / Accompanying persons		
Nom	Prénom	Date de naissance
2)
3)
4)
5)
6)
7)
8)

DATE D'ARRIVEE/ Arrival day/...../18

DATE DE DEPART / Departure day/...../18

MOBIL HOMES 2 Chambres (4/5 pers. max)

MOBIL HOMES 3 Chambres (6/7 pers. max)

MOBIL HOMES PMR (4/5 pers. max)

Acompte/deposit 25 % du montant total.....€

Frais de réservation / booking fees + 25 €

Total acompte/deposit =€

Solde 30 jours avant l'arrivée

Balance 30 days before arrival

EMBLACEMENT CAMPING (6 pers. max)

Tente Caravane Camping-car

Acompte/deposit 25 % du montant total.....€

Total Suppléments / extra +€

Frais de réservation / booking fees + 25 €

Total acompte/deposit =€

Le solde doit être réglé à l'arrivée. Balance on arrival

Nombre d'autos : N° d'immatriculation.....

Animaux : Oui Non

Emplacement bateau : Emplacement Jet ski :

MODE DE REGLEMENT - Means of payment

Chèque (no foreign check) Chèque vacances

Virement bancaire / International Money order (IBAN FR76 1910 6000 0407 3546 4000 131- BIC AGRIFRPP891)

J'autorise le prélèvement de l'acompte sur la carte bancaire suivante / I agree to pay the deposit of my stay on my credit card:

Carte bancaire / Creditcard : Visa, Eurocard, Mastercard

Date d'expiration / of validity : _ _ / 2 0 _ _

N° : | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |

Nom du titulaire.....

Signature du titulaire

Attention : notez les 3 derniers chiffres du N° inscrit au verso de la carte :

J'autorise le prélèvement du solde du

séjour un mois avant ma date d'arrivée sur cette même carte bancaire.

I agree to pay the balance of my stay one month before my arrival on the same credit card.

Je soussigné, déclare avoir pris connaissance des conditions générales de location décrites au verso et m'engage à m'y conformer intégralement. (Faire précéder de la mention «Lu et approuvé»).

I the undersigner declare to acquainted with the general hire-conditions described at the back and declare to comply to them completly. (Please note «read and approved» before your signature).

Date et/and signature:



Conditions de Location / Booking Conditions

FR / Paiement : La réservation ne devient effective qu'après notre accord et après la réception de votre acompte de 25 % . Le soussigné s'engage à verser le solde de son séjour.

- le jour de son arrivée pour la location d'un emplacement
- 30 jours avant son arrivée pour la location de mobil home
Tout retard de paiement sera considéré comme une annulation de la part du client. Aucun remboursement ne sera accordé en cas d'arrivée retardée ou de départ anticipé. Si vous désirez prolonger votre séjour (en fonction des disponibilités), les jours supplémentaires seront réglés au terme du séjour initialement prévu. Mode de règlement acceptés : chèques bancaires ou postaux (libellés à l'ordre de SAS Camping la Barque) espèces, chèques vacances, cartes bleues.

Si il y a dédit : 50% de l'acompte versé (hors frais de réservation), vous seront restitués si l'annulation a lieu par lettre recommandée plus de 30 jours avant l'arrivée prévue sur la confirmation de réservation. Si l'annulation a lieu dans les 30 jours précédant l'arrivée, la totalité de la location restera acquise au camping.

Non occupation : en cas de retard dans l'occupation de votre emplacement ou habitat réservé, celui ci sera retenu pour une période de 24 heures. Passé ce délai, et sans courrier du client, la réservation sera annulée sans aucun remboursement de la part du camping.

Caution mobil home : une caution de 300€ par habitat vous sera demandée à l'arrivée. Elle sera restituée au départ, après déduction éventuelle des frais de remise en état des lieux, nettoyage, de la valeur du matériel manquant ou détérioré. Toutefois, si un litige subsistait, la somme précitée serait encaissée en totalité par Camping la Barque dans l'attente du règlement de la facture correspondant aux dommages causés. Le client effectuera l'inventaire et état des lieux de son habitat à son arrivée et le remettra à la réception daté et signé par ses soins au plus tard 24 heures après son arrivée. L'habitat devra impérativement être libéré et l'inventaire effectué avant 10h00 du matin. La somme de 70€ sera retenue si l'habitat n'a pas été nettoyé le jour du départ, et 20€ pour le badge du portail, non remis à l'accueil.. Les clés ne seront remises à Camping la Barque, et la caution rendue qu'après contrôle de l'inventaire de départ et état des lieux. Il est interdit de fumer dans les mobil homes.

DOCUMENTS A FOURNIR A LA RESERVATION :

- Le bulletin de réservation accompagné de votre règlement d'acompte ou de la totalité du séjour pour les réservations effectuées moins de trente jours avant la date d'arrivée.
- L'attestation de votre assurance responsabilité civile.
- La 1ère page du carnet de vaccination pour identification de votre animal et certificat antirabique, le nom, l'adresse et n° de téléphone du vétérinaire (les chiens de 1ère et 2ème catégorie ne sont pas acceptés)

A VOTRE ARRIVEE : hors la caution prévue pour les locations d'habitats (300€)

Il vous sera demandé à votre arrivée :

- la pièce d'identité de chaque participant - le solde de votre séjour pour les locations d'emplacements nus.
- Une autorisation parentale pour les mineurs non accompagnés de leurs parents, mais d'au moins une personne majeure.

EN/ Payment: Bookings shall only become valid when approved by us and after receipt of the down payment of 25%.

The undersigned agrees to pay the outstanding balance of the stay:

- On the day of arrival for camping pitch rental
- 30 days before arrival for mobile home rental

Late payment shall be deemed to constitute cancellation by the customer. No refunds are given for late arrivals or early departures. If you wish to extend your stay (subject to availability), payment for the additional days is to be settled at the end of the original booked period. We accept the following payment methods: bank cheque or postal cheque (made out to SAS Camping la Barque), cash, holiday vouchers, or debit card.

In the event of retraction: 50% of the down payment (not including booking fees) will be returned to you if the cancellation is made in writing by recorded delivery letter more than 30 days before the scheduled date of arrival indicated in the booking confirmation. The full cost of the rental shall be retained by or remain payable to the camp site if the cancellation is made 30 days or less from the date of arrival.

No-show: Pitch and accommodation bookings will be held over for 24 hours if you are late checking in. After 24 hours, and failing receipt of notification by letter from the customer, the booking will be cancelled without refund from the camp site.

Deposits for mobile homes: You will be required to provide us with a deposit of 300€ for each property on arrival. The deposit will be returned on departure, minus any costs for repairs to the premises, cleaning, breakages or damage. In the event of dispute, the aforementioned sum will be cashed in full by Camping la Barque pending payment of the invoice relating to the damage caused. The customer shall be required to complete an inventory and schedule of condition on taking up occupancy and return it duly signed and dated to the reception desk within 24 hours of arrival. Premises must be vacated and the inventory completed before 10.00 am. 70€ will be retained if the property is not left clean and tidy on the day of departure; 20€ will also be retained if the gate card is not handed back in to reception. Keys are to be handed back in to Camping la Barque, and the deposit will be returned, only after the departure inventory and schedule of condition have been validated. Smoking is not permitted inside the mobile homes.

DOCUMENTS TO BE PROVIDED AT THE TIME OF BOOKING:

- The booking form together with the down payment, or with the full booking payment if the booking is made less than thirty days before the date of arrival.

- Public liability insurance certificate.

- The 1st page of your pet's vaccination card and the rabies vaccination certificate, the vet's name, address and telephone number (attack dogs and defence dogs are not permitted).

UPON ARRIVAL: in addition to the 300€ deposit for rental properties

You will be required to provide us with the following on arrival:

- Proof of identity of each guest - Outstanding amounts for the hire of unserviced pitches.
- Parental consent for minors who are not accompanied by their parents but are accompanied by at least one legal adult.

